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教育委員会定例会会議録 

 

開催日時  平成 28年 12月 22日（火） 午後 2時 00分～ 

 

開催場所  橋本市教育文化会館 4階 第 7展示室 

 

出席委員  教育長職務代行者   清田 信      

      委      員   森田 知世子  米田 惠一  中尾 悦子 

      教   育  長   小林 俊治 

 

 

出席職員  教育次長        坂本 安弘   教育総務課長      櫻井 康雄 

   学校教育課長      辻脇 昌義    社会教育課長      水林 正美 

   文化スポーツ室長    海堀 不二夫  教育相談センター長    椿本 雅敏 

   教育総務課長補佐     廣畑 美佐   教育総務課主任指導主事 坂本 利一 

     

1 開式 

 

2 前回会議録の承認について 

 

3 会議録署名委員の指名について 

 

4 報 告 事 項 

報告第 1号 教育状況について 

報告第 2号 第 18回橋本マラソンについて 

 

5 付 議 事 項 

議案第１号 橋本市スクールバス管理運行規則の制定について 

 

 

 

 

6 そ の 他 
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会議の概要 

 

事務局 

 

 

清田委員 

 

事務局 

 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 午後 2時 00分 

 

これより教育委員会 12月定例会議を開会いたします。 

前回の 11月定例会議録の承認について、清田委員お願いします。 

 

正確に記録されていたことを報告いたします。 

 

12月の会議録署名委員は、中尾委員にお願いします。 

それでは、報告事項に入ります。 

報告第 1号教育状況について を議題といたします。 

教育長宜しくお願いします。 

 

それでは、最近の教育状況について報告します。 

みなさん今日は、今年も残すところ１０日足らずとなりました。今年は、橋本市

教育委員会にとって、変革の年であったと思います。４月に新しい教育委員会制度

に移行し、丸井教育委員長が勇退され、代わって、中尾委員が教育委員として参加

して頂くことになりました。また、市長も交えた総合教育会議が３回行われ、教育

大綱の作成も行われました。今後、総合教育会議が形骸化することなく、橋本市の

教育発展に寄与できるよう、教育委員会事務局としても尽力していく所存ですので

よろしくお願いします。 

それでは、最近の教育状況について報告させていただきます。 

まず、１１月２９日（日）「すこやか橋本学びの日」に行われましたカフェー「学

校」（本音で語ろう私たちの望む学校）へのご参加ありがとうございました。おか

げを持ちまして、多くの方にご参加いただき実りある会になったのではと考えてい

ます。出された意見につきましては、精査し反映できることは生かしていきたいと

考えています。 

また、１１月３０日に開会しました１２月議会は、１８日に閉会しました。 

教育委員会への一般質問として、楠本議員から「『ぶっくん通帳』の推進と『ビブリ

オバトル』中高生大会の観戦について、」土井議員から「子ども議会の開催について」

小西議員から「市民プールのサービス向上に向けて」「小中学校区の適正な通学範囲

とは」辻本議員から「三中学校統合に伴う諸課題について」岡本議員から「いじめ

対策について」今城議員から「地域の持つポテンシャルを活かした街の活性化につ

いて」「『高野口子ども議会』における市政に対する要望提案について」樽井議員か

ら「学校施設の維持管理について」が出されました。これらの答弁については別紙

のとおりです。 

１２月議会の特徴として市の財政面での質疑が多かったように思います。市の財

政について後ほど報告させて頂きます。 

また、１１月定例会で報告事項にありました、橋本市文教施設維持管理協力基金

徴収条例については、反対多数で否決されました。その他の橋本市歴史文化的景観

保全条例や公の施設の指定管理者の指定については、可決されました。 
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事務局 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

文化スポーツ室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

米田委員 

 

 

今回の基金徴収条例につきましては、持続可能で発展的な社会教育と公民館の関係

の構築を目指して付議しましたが、議員のみならず、公民館を利用される各種団体

の皆様にも、十分な理解を得る時間と機会が少なかったと考えています。委員の皆

さんに慎重なご意見を頂く余裕もなく、議会への付議事項として報告させて頂きま

した。今後は、委員各位にご意見を頂く時間をより多くとり、しっかり理解を得ら

れるようしていきたいと考えておりますので、ご了解お願いします。 

最後に、原因は今のところ不明ですが、１２月に入り中学生が自らの命を絶つと

いう非常に残念なことが起こっています。また、橋本市の小中学校でも子どもたち

が生活をしている以上色々な問題が起こりますし、実際起こっています。教育委員

会としても、学校と協力して、子どもたちが元気に明るく学校生活を送れるよう、

一つ一つ丁寧に解決していきたいと考えています。 

 

報告事項は以上です。 

 

はい。それでは報告第１号について、何か質問ございませんか。 

よろしいでしょうか。 

 

それでは報告第 1号については、終わらせていただきます。 

報告第２号からは教育長宜しくお願いします。 

 

報告第２号 第 18回橋本マラソンについて を議題といたします。文化スポーツ

室長お願いします。 

 

平成 28年 2月 18日に開催されます。運動公園ひだまりの郷を中心に行われます。

受付が８時、開会式が９時から 20分程で行われます。例年通り、ファミリーマラソ

ンから始まり、２～３㎞が小学生・中学生、それから５㎞コース。ハーフマラソン

ということで橋本運動公園から隅田・あやの台方面の方へ行くコースとなっていま

す。参加者数ですが、先週 16日現在での数値で申しますと、郵便での申込みが 554

件、ネットで 519件と、同様の数値になっており、合計 1073件となっております。

ファミリーコースは親子での参加となりますので、人数的にはこれよりも増えてく

るかと思われます。先週末で締切りとなっていますので、最終集計をこれから行い

たいと思います。運動公園内は例年ですが、開会式後、公園内の駐車場は午後１時

50分まで閉鎖ということになりますので、お越しになる方はご了承ください。 

以上です。 

 

報告事項が終りました。何か質問ご意見がございましたら、よろしくお願いしま

す。 

 

これは去年のデータで結構なのですが、大体総額いくらぐらい掛かって、市の補

助金と言いますか、企業協賛金とかもどれくらいなのですか。 
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文化スポーツ室長 

 

教育長 

 

 

 

文化スポーツ室長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米田委員 

 

 

教育総務課長 

 

米田委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

米田委員 

 

教育総務課長 

 

米田委員 

早急に調べます。 

 

それではあとでよろしいですか。 

他にございませんか。 

来賓駐車場とかがありますので、そういうのはどこにあるのですか。 

 

外に出た所に用意しています。 

 

他にないようですので、これで報告第 2号については、終わらせていただきます。 

続いて付議事項に入らせて頂きます。 

議案第１号橋本市スクールバス管理運行規則の制定について を議案としたいと

思います。教育総務課長よろしくお願いします。 

 

（別紙「橋本市スクールバス管理運行規則」について説明） 

橋本中央中学校の開校に伴いまして、山田・吉原地区にスクールバスを走らせる

ということで、規則を制定させて頂きたいと思います。中身については業者委託で、

図書館のブッキーの委託と一体で業者の選定を決めたいと思います。予算は 800万

としておりますが、２月～３月にかけて、業者選定をしていきたいと思います。４

月から乗る生徒については朝に１便、夕方、帰りは 2 便と想定しております。一応

運行時刻表も案としては策定をしておりますが、初めての試みですので、実際に走

らせる中、問題点などが出てきたら、対応をしていきたいと思います。 

以上よろしくお願いします。 

 

入札制なのですか。 

それは県外にある業者なども参入できるのですか。 

 

バスの運行関連で登録している業者を中心に考えています。 

 

地元優先とか、そういうものとかじゃなしに問題はないのですか。 

 

そうですね。今はブッキーの委託も定期的にやっているので、大体、業者は限ら

れてきます。数が多いというわけではないのですが、協力してくれている業者、和

歌山・大阪などの業者が入札に参入してくると思います。地元ではないですが、か

つらぎの業者も参入予定です。今ブッキーの業務を委託している業者も市内ではな

いです。 

 

だいたい来年１年間の利用者はどうなっていますか。 

 

利用者は 18人です。 

 

そしたら、そんなに大きなバスはいらないですね。 
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教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

 

米田委員 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

清田委員 

 

 

 

教育総務課 

 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

マイクロバスで、25人乗りです。 

一応、今回バスを走らせるのは山田・吉原地区の限定となっていますので、ルー

トは１ルートとなっております。 

 

停留所を設けて、そこまでは子どもが歩いてくる。歩いてくるといっても距離は

はしれていますが。 

 

一言主神社だったら、マイクロバスには入りにくいのではないのですか。 

 

現在コミュニティバスも通っているルートですので問題ないと考えています。 

 

平山に向いて下りておりますので、ちょっと難しいかなと思ったのですが、やって

みたら行けるということで行けます。 

規則を読んで頂いて何かございませんか。 

 

第 4条の 3で、その中身が書かれてあるということですよね。その（２）でその

他管理者が特に必要と認めた場合というのは何か想定をされていることがあるので

すか。それか、申請時にそこで判断をされるのですか。 

 

ひょっとしては教育委員会事務局で、場合によってはマイクロバスとして空いて

いたらということですが、たぶん空きはないと思いますが、そういう時には使わせ

てもらおうかなと思います。 

 

総務で使わせてもらっているバスが廃車になる可能性があるようです。 

 

その件につきまして、しばらくはまだ使えるそうです。総務でこれから特に使う

予定は無いようで、場合によってはスクールバスを使ってもらっても良いのではな

いかということがあったのですが、一応統合の関係で当初予算でバスの予算を頂い

ておりましたので、一旦バスは備品購入をさせて頂いて、そのバスを業者に管理運

行をして頂こうと考えております。橋本スイミングスクールとかは業者ごとにきち

っとリースをしていて、あれも結構便利です。やり方として、バス会社のバスを使

わせてもらうという方法もありましたが、一応備品の予算を頂いてありますので、

それはそれで使うと考えています。 

 

よろしいですか。他にございませんか。議案第１号についてご異議ございませんか。 

 

異議なし。 

 

ないようですので、原案の通り決することにします。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回 1月定例会は 1月 20日（水）午前 9時 00分からでお願いします。みなさん

よろしいですか。それではそのように決定いたします。これで 12月定例会を閉会い

たします。 

 

（午後 2時 30分） 

 

 

 

 

 

署    名    委   員 

 


